



SHULTZ CON GEMAYEL. Beirut, julio 5.— El Presidente libanés, Amin Gemayel, izquierda, conversa con el Secretario de Estado norteamericano, George Shultz, centro y el enviado especial, Philip Habib, derecha. Los gobiernos norteamericano y libanés temen una partición de Líbano con la retirada de las tropas judías de la Bekaa. (UNIFAX II DE UPI).

Solución a Crisis en C.A. Debe ser Política: Motley

SAO PAULO (Brasil), julio 5 (EFE).— El nuevo Subsecretario estadounidense para Asuntos Interamericanos, Anthony Motley, afirmó hoy que "la solución de los problemas en América Central, debe

ser política, que su país no abandonará a sus aliados y que la crisis no será solucionada de la noche para la mañana".

Motley, que fue embajador de los Estados Unidos en Brasil durante 21 me-

ses, agregó que el gobierno de su país quiere democracias representativas para América Central.

El diplomático, que el próximo viernes asume su cargo en Washington, aseguró que el principal problema de América Central, es la política de "revolución sin fronteras" del gobierno de Nicaragua, que "amenaza a Costa Rica al sur, Honduras al norte y por el mar a El Salvador".

Motley aseguró que cumplirá con las pautas indicadas por el Presidente Ronald Reagan, el 27 de abril pasado, quien entre otras señalaba que los Estados Unidos continuarán combatiendo a "las ideologías extrañas al continente".

OEA Sigue al Margen de Solución a Crisis C.A.

WASHINGTON, julio 5 (EFE).— La Organización de Estados Americanos (OEA) sigue al margen de la búsqueda de una solución pacífica para Centro América, a pesar de la intensificación de la crisis en esa región.

Honduras y Costa Rica apelaron a la "OEA" para encaminar el esfuerzo interamericano hacia una negociación, pero ambas iniciativas quedaron a mitad.

Un portavoz del Frente Democrático Nicaragüense (FDN), dijo a "EFE" en Washington que se han intensificado las "gestiones diplomáticas para lograr la reapertura de la XVII Reunión de Consulta de Cancilleres de las naciones miembros de la "OEA".

El "FDN" sostiene, de acuerdo con su portavoz en Washington, que "el régimen sandinista ha incumplido con el compromiso asumido ante la OEA en Julio de 1979".

El portavoz de la mayor organización opositora al gobierno sandinista afirmó que "existen gestiones bien encaminadas para la convocatoria a la reapertu-

Malas Perspectivas para Café Señala FMI

WASHINGTON, julio 5 (UPI).— El café, uno de los principales productos de exportación de los países en desarrollo, especialmente de Brasil y Colombia, ofrece desfavorables perspectivas, afirmó un estudio del Fondo Monetario Internacional.

"El aumento de la demanda (del café) es de esperar que disminuya mundialmente debido al bajo crecimiento económico y demográfico, especialmente en las principales regiones consumidoras, los países industriales", señaló el estudio.

Además, "los niveles de consumo por habitante están llegando a la saturación en muchos" de los grandes países consumidores.

Al enumerar las causas de la baja del consumo, el estudio señaló, en primer

Cierra con Baja Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, julio 5 (EFE).— Persistentes rumores de que la reserva federal piensa aumentar la tasa de descuento para reducir el crédito y la expansión del circulante, produjeron una marcada depresión hoy en la bolsa.

El "Dow Jones" de industriales cerró con pérdida de 16.73, en 1.208.53.

El valor de la acción promedio descontó 48 centavos de dólar.

Las emisiones con baja triplicaron a las que consiguieron ganancia, 1.269 y 367 respectivamente.

No se produjo, empero, oleada de ventas, y se re-

—Favor pase a la página 17.

lugar, "la prolongada declinación de la demanda en Estados Unidos, el país consumidor más importante, seguido muy de cerca por naciones de la Comunidad Europea".

En Estados Unidos, el consumo de café es "el 30 por ciento de las importaciones mundiales. Los datos de consumo por habitante en este país indican una disminución neta del 1,9 por ciento anual durante los últimos 15 años".

"Entre 1977 y 1979, el valor de las exportaciones de café de países en desarro-

llo fue en promedio 11.000 millones de dólares", agregó el análisis. "La América Latina es la zona dominante en la producción de café..."

Empero, su parte "en la producción mundial ha estado declinando (desde alrededor del 78 por ciento en 1961 a cerca del 65 por ciento en 1980), debido ante todo a la baja de la cosecha brasileña desde principios del decenio de 1960.

Datos del Departamento —Favor pase a la página 33.

Alvaro Magaña Visitará Honduras el 20 de Julio

TEGUCIGALPA, julio 5 (ACAN-EFE).— El Presidente de El Salvador, Alvaro Magaña, visitará Honduras el próximo 20 de julio, se informó extraoficialmente hoy en Tegucigalpa.

Fuentes allegadas a la Casa de Gobierno confirmaron el viaje del presidente, pero señalaron que no existe aún una fecha para la gira, que —en cualquier caso— será posterior a la reunión de cancilleres centroamericanos con los del "Grupo de Contadora". En los próximos días.

Según voceros oficiales

hondureños, el gobernante salvadoreño permanecerá siete horas en Honduras, donde sostendrá una reunión de trabajo con el Presidente Roberto Suazo Córdova.

Los temas de la cita serían, entre otros, la agilización de la delimitación de la frontera entre Honduras y El Salvador, la situación política centroamericana y las gestiones de paz del "Grupo de Contadora", así como la normalización de las relaciones de comercio entre los dos países.

Coordinador Especial E.U. en L.A. y Centro-América

WASHINGTON, julio 5 (EFE).— El gobierno de Estados Unidos designó hoy a Otto Juan Reich como coordinador especial de las gestiones norteamericanas de política exterior y de opinión pública nacional relacionadas con Latinoamérica en general, y Centro-América en particular.

Reich informará de su labor al Secretario de Estado, George Shultz, y trabajará estrechamente con el Secretario Adjunto para Asuntos Interamericanos, Larchorne Motley, sobre quien recae la plena responsabilidad de la política estadounidense en Lat-

noamérica.

El nombramiento de Reich es considerado en Washington como un intento de la administración de Ronald Reagan por mantener bajo control su política centroamericana y recuperar el apoyo a la misma por parte del público norteamericano.

Reich, cuyo cargo será el de consejero de Shultz con rango de embajador, unirá sus esfuerzos a los del actual enviado especial a la zona, Richard Stone, por suavizar las críticas que las iniciativas de Estados Unidos en Centro América han provocado últi-

—Favor pase a la página 43.



ESPIA SOVIETICO. Dusseldorf, Alemania, julio 5.— Guennadi Batachev, de 42 años, llega a la corte aquí para ser enjuiciado por espía, trasladando datos militares y tecnológicos de la OTAN a Rusia. Batachev trabaja como ingeniero en una misión soviética en Colonia. (UNIFAX II DE UPI).



VIOLINISTA. Estocolmo, Suecia, julio 5.— La violinista soviética Viktoria Mullova, que ayer desertó a Suecia desde Finlandia, acude a la Embajada norteamericana aquí para gestionar su visa. (UNIFAX II DE UPI).